

MEDIENMITTEILUNG

Nebikon, 18. Dezember 2018

MEIER TOBLER MIT ERFOLGREICHEM VERKAUF DER KERAMIKLAND-IMMOBILIEN – STANDORTE CHAM UND HUTTWIL WERDEN WEITERGEFÜHRT

- **Immobilien für CHF 11.3 Mio. verkauft**
- **Ca. 15 Mitarbeitende werden vom Käufer angestellt**

Die von Keramikland genutzten Liegenschaften in Cham und Huttwil konnten für gesamthaft CHF 11.3 Mio. verkauft werden. Die zur Käuferin gehörige Marmobisa AG wird die Ausstellungen in Cham und Huttwil weiterführen und beabsichtigt ca. 15 Mitarbeitende von Keramikland anzustellen. Die Standorte in Cham und Huttwil ergänzen die zwei bestehenden Ausstellungen von Marmobisa in den Kantonen Luzern und Bern.

Weitere Auskünfte

Meier Tobler, Corporate Communications
+41 44 806 49 00, group@meiertobler.ch
meiertobler.ch/investoren

Termine

31. Dezember 2018	Abschluss des Geschäftsjahres 2018
21. Februar 2019	Medien- und Finanzanalystenkonferenz zum Jahresabschluss 2018
27. März 2019	Generalversammlung

Meier Tobler ist ein auf den Schweizer Markt fokussierter Haustechnik-Anbieter. Das Unternehmen wurde 1937 gegründet und beschäftigt heute über 1300 Mitarbeitende.

Die Aktien von Meier Tobler sind an der SIX Swiss Exchange kotiert (Symbol MTG).

Diese Medienmitteilung steht Ihnen auf meiertobler.ch/investoren zur Verfügung.